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Relevé de Décisions de la Commission 
Formation et Vie Universitaire 

du 7 Juin 2018 

Monsieur le Vice-Président COFVU ouvre la séance à 14H15. 

Il demande l'autorisation aux membres de la COFVU d'ajouter un point à l'ordre du jour: « Demande de 

subvention FSDIE », qui est accordée à la majorité des voix. 

1 - Approbation du relevé de décisions de la séance plénière du 15 Mars 2018 

Le relevé de décisions est adopté à la majorité des voix des présents et représentés. 

2 - Information générale : moyens humaines attribués pour mettre en œuvre Parcoursup 

Trois postes ciblés informatique, mécanique et STAPS ont été obtenus, ainsi que des heures 

complémentaires en L1 Droit, L1 STAPS et en DUT. 

Les moyens obtenus par le MESRI s'élèvent à 39656 € pour le 1er semestre 2018-2019 et 83 227 € pour 

l'année civile 2019. 

L'université est en attente de l'arbitrage du ministère en ce qui concerne la demande d' investissement sur 

5 ans. 

226 000 € ont été demandés au titre des remédiations qui seront mises en place par les composantes 

(FDEG, FLLASH, FSMS, IAE et ISTV). 

3 - Avis sur le Diplôme Universitaire Négociation et Droit du travail 

Dans le cadre de la refondation du droit du travail, les juristes sont en demande constante d' informations. 

Le laboratoire IDP ayant structuré ses travaux autour de l'axe de la négociation en droit du travail, le 

Diplôme Universitaire (DU) proposera une formation essentiellement juridique qui envisagera l'ensemble 

des questions relatives à la négociation du contenu des normes sociales, avec intervention d'enseignants et 

de professionnels d'autres disciplines. 

Le public visé est composé de praticiens, responsables RH ou salariés. 

La formations sera ouverte en Formation Continue pour un effectif de 15 auditeurs et à la marge en 

formation initiale. Si un prérequis est exigé en formation initiale, il est suggéré de demander l'équivalent 

d'une validation des acquis professionnels en formation continue. 
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Il est également suggéré, pour faciliter la promotion du DU, de prévoir des certifications. 

Les modules les plus demandés seront numérisés. 

En cas de succès du DU, des modules complémentaires pourront être proposés. 

Le DU Négociation et Droit du Travail recueille un avis favorable à l'unanimité. 

4 - Avis sur le parcours« géographie, environnement, territoires» pour le master mention 
« géographie » 

Il s'agit d'une création suite à l.1 fermeture du parcours «Discontinuité», afin d'obtenir davantage de 

candidatures et réunir un vivier d,! doctorants. 

Le périmètre du master est ainsi redéfini dans le cadre d'un diplôme co-accrédité avec l'Université d'Artois 

et l'Université de Lille. 

Le master, à la fois professionnalisant et tourné vers la recherche, répond à des attentes des collectivités 

territoriales sur les problématiques régionales en matière d'aménagement. 

Les cinq géographes de la FLLASH y consacreront environ 7 % de leur service statutaire. 

Le nombre de places sera limité à 5 pour l'UVHC. 

La formation sera basée essent ellement à Lille, avec des enseignements mutualisés avec le master mention 

urbaniste et aménagement de l'Université de Lille. 

5 - Avis sur le projet« Nutrition santé» 

Suite à un appel à projet régional sur le thème de la diététique, le SCRSE et le CDS sont porteurs du projet 

« Nutrition Santé», dont l'objectif est d'encourager les étudiants à bien se nourrir, éviter les gaspillages 

alimentaires, ainsi que favoriser la santé et le bien-être par le sport. 

Dans cet objectif, un module transversal « Bouger et Manger équilibré c'est préserver sa santé» est 

présenté. 

Le module consistera en une a'ternance de séances d'informations sur la diététique et d'activités physiques 

sur 12 semaines pour environ 40 étudiants répartis sur 4 groupes (21 heures par groupe). 

Les responsables du module associeront l'épicerie solidaire Agorae pour sensibiliser les usagers sur la 

diminution du gaspillage et la récupération de denrées pour les personnes dans le besoin. 

Le financement du module par la Région n'a pas été obtenu. Sous réserve de confirmation d'un autre 

financement, le projet« Nutrition Santé » recueille un avis favorable à l'unanimité. 
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6 - Reconnaissance de l'engagement étudiant: bonus 

Certains étudiants n'ont pu faire reconnaître leur engagement citoyen en 2017-2018 et n'ont pu bénéficier 
de crédits ECTS car le module transversal Citoyenneté qui le permet n'était pas prévu dans la maquette de 
leur formation. 

Pour valoriser l'engagement de ces étudiants, un système de bonus de note est proposé : le jury du module 
attribuera une note comprise entre 0 et 0,5 qui pourra être ajoutée à la moyenne du semestre, à la 
discrétion du jury de composante qui demeure souverain. 

Le module Citoyenneté, permettant de valider un an d'engagement citoyen s'achevant pendant l'année 
universitaire en cours, peut être suivi du semestre 1 au semestre 8, une seule fois par année universitaire. 
Ce processus sera temporaire, dans l' attente de la mise en œuvre de la nouvelle offre de formation. 

L'ajout du bonus de note Module Citoyenneté recueille un avis favorable à l'unanimité. 

7 - Demande de subvention FSDIE 

L'association FEV a présenté une demande de subvention d'un montant de 3 500 € devant la commission 

FSDIE réunie le 12 Avril 2018, afin d'organiser la J'Day-E le jeudi 4 Octobre 2018. 

L'organisation de l'événement sera comparable aux éditions précédentes. 

Les étudiants de Cambrai et de Maubeuge seront bien sûr invités à participer à la J'Day-E qui se déroule sur 

le campus du Mont-Houy. S' ils sont suffisamment nombreux, un bus sera mis à disposition. 

Les étudiants inscrits à Cambrai seront libérés le jeudi 4 Octobre 2018 pour pouvoir participer à l'action; de 

même pour les étudiants inscrits à l'IFSI. 

La présidence de l'Université aurait souhaité que la J'Day-E puisse avoir lieu dès le début de l'année 

universitaire en Septembre. L'association FEV a répondu négativement afin d'attendre la clôture des 

différentes intégrations de filière, et également respecter les traditions. 

L'attribution d'une subvention de 3 000 € à la FEV est adoptée à l' unanimité des voix. 

8- Election d'un membre étudiant au Centre de Santé 

La candidature de Quentin BILLAS recueille un avis favorable à la majorité des voix. 

9 --Questions-diverses 

Séance levée à 16H00. 
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Etaient présents 

M. BARBIER, Vice-Président COFVU (sans voix délibérative) 

Membres présents avec voix délibérative : 

Collège A: MM. BEN BARKA, DELOT. 

Collège B : Mmes et MM. DELEVAQUE, HENRY, MORGAND, NIEMCZYK, RICHARDOT, SCOYEZ. 

Collège BIATSS: M. PODSADNY. 

Collège usagers: Mmes et MM.BLARY, BOUCHNAFA, QUONIOU, LALLEMANT, LEVIONNAIS, 

BILLAS, BRUANT, FOURRE, HUMBERT, LALOU, OUSSEDRATE. 

Collège des personnalités extérieures: Mme et M. MORMENTYN, CLAISSE. 

Membres invités : 

Mmes EGEA, TYLEC 

Pouvoirs: 

M. JOLY à Mme NIEMCZYK 

Mme FLOQUET à Mme RICHARDOT 

Mme EBEL à M. PODSADNY 

M. WASILEWSKI à Mme LEVIONNAIS 

Mme LECOURT à Mme FOURRE. 

Excusé: 

M. DUFOUR. 
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Fait à Valenciennes le 9 Juillet 2018 

Le Vice-Président COFVU, 

F. BARBIER 

- .. 
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